

INTRONISÉ EN 1986

Eugène « Foggy » BOUDREAU

Bâtitseur – Baseball

En 1947, le joueur de champ intérieur étoile de la Moncton City League, Eugène « Foggy » Boudreau, a décidé de mettre à profit ses talents de joueur pour devenir entraîneur. Par la suite, entre 1950 et 1971, avec son équipe les Keefe Cubs, il a remporté 10 titres provinciaux et sept titres des Maritimes. Admis au Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick en 1975, on lui a attribué en 1985 le titre de membre à vie de l'association du base-ball mineur de Moncton et du district.

